

Evaluation Kaufmann für Versicherungen und Finanzen

- Im Jahr 2006 wurde der Ausbildungsberuf Versicherungskaufmann/-frau neu geordnet - es entstand das neue Berufsbild Kaufmann/ Kauffrau für Versicherungen und Finanzen. Das neu geordnete Berufsbild wurde durch eine umfassende Implementierungsstrategie eingeführt, um die Partner der Berufsausbildung - Ausbilder, Lehrer und Prüfer - darüber zu informieren und zu schulen.
- Im Herbst 2010 war es an der Zeit zu prüfen, ob die Maßnahmen zur Einführung des Berufsbilds ausreichend waren und welche Akzeptanz der Ausbildungsberuf und das Prüfungsverfahren bei den beteiligten Akteuren in der Praxis finden – das Berufsbild KVF wurde evaluiert. Als Durchführungspartner wurde das renommierte Forschungsinstitut Betriebliche Bildung (f-bb) beauftragt.

Artikel "Das Fallbezogene Fachgespräch"

Unter dem Titel "Das Fallbezogene Fachgespräch - Abbildung beruflicher Handlungsfähigkeit am Beispiel des Ausbildungsberufs Kaufmann/Kauffrau für Versicherungen und Finanzen" veröffentlichten der BWV Bildungsverband und das Forschungsinstitut Betriebliche Bildung (f-bb) einen Fachartikel in der Zeitschrift "W&B - Wirtschaft und Berufserziehung".

Bei Interesse schicken wir Ihnen gern den Artikel zu, setzen Sie sich bitte mit Katharina Spangler, katharina.spangler@bwv.de, Tel. 089 922001-848 in Verbindung.

